

Protokoll Generalversammlung der SFG

vom 31. Oktober 2017
im Pfarreiheim Schüpfheim



1. Begrüssung/ Wahl der Stimmzähler

Nach dem gemeinsamen Nachtessen begrüsst André Schmid (Fläckler) 116 Fasnachtsgesellschaftsmitglieder, wie auch 2 Gründungsmitglieder welche uns die Ehre erweisen.

Als Stimmzähler werden Pius Koch und Evelyne Richener vorgeschlagen und mit einem Applaus bestätigt.

2. Protokoll vom 31. Oktober 2016

Das Protokoll von 2016 konnte auf der Homepage nachgelesen werden. Es wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresrückblick

Alexander Riedweg (Ämmeruuger) blickt mit einer PowerPoint Präsentation auf ein gelungenes und vielseitiges Vereinsjahr zurück. Am 11.11. wurde der Fasnachtsbeginn mit schrägen Tönen begrüsst und das anschliessende Apéro stärkte alle Fasnachtsbegeisterten. Im Februar eröffnete das Guuggentreffen die Fasnacht.

Jede Guggenmusik erläutert ihre Highlights der Fasnacht 2016. Die verschiedenen Ressorts „Umzug“, „Kinderfasnacht“, „Fasnachtszeitung“ werden für ihre geleistete Arbeit mit grossem Applaus gewürdigt. Der Fasnachtsgottesdienst, die Senjorenfasnacht und die Uslumpete rundeten das Fasnachtstreiben ab. Nebst den 5 abgehaltenen Sitzungen, organisierte der Vorstand ein Picknick für den erweiterten Vorstand als Dankeschön für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten der Fasnachtsgesellschaft. An der Alpabfahrt bewirtschafteten einige Vorstandsmitglieder einen Getränke-/ Imbisstand. Dass es in Zukunft nicht an Fasnachtsnachwuchs fehlt dafür sorgt der Vorstand und das erweiterte OK gleich selbst. So durften 3 neue Erdenbürger begrüsst werden.

4. Jahresrechnung und Revisorenbericht

Kompetent erklärt Daniela Emmenegger den Mitgliedern die Jahresrechnung 2016/17. Die Einnahmen und Ausgaben gleichen sich fast aus (trotz Altlasten vom vergangenen Jahr). Es muss ein kleines Minus von Fr. 23.24 akzeptiert werden und das Vereinsvermögen beläuft sich auf Fr. 7838.55.

Marco Giger und Annelies Baumeler schlagen der Versammlung vor, die Jahresrechnung 2016/17 zu genehmigen und damit den Vorstand zu entlasten. Dem wird einstimmig zugestimmt.

5. Wahlen

Als Revisor tritt Annelies Baumeler zurück. Ihre geleistete Arbeit wird herzlich verdankt. Mit Yvonne Bucher konnte eine junge kompetente Rechnungsrevisorin gewonnen werden. Herzlich willkommen Yvonne.

Als Folge der Präsidentenwechsel in den vier Guggenmusiken, Jordan, Fläckler, Ämmeruuger und Schöpfer Guuger, wird das Co-Präsidium der Fasnachtsgesellschaft, bis auf Martin Wicki, neu besetzt.

Co-Präsidium:

Martin Wicki	Sumpflüüs Schüpffe (bisher)
Pascal Schmid	Schüpfher Guuger (neu)
Karin Schnider	Fläckler (neu)
Sabine Dahinden	Ämmeruugger (neu)
Samuel Hurni	Jordan (neu)

Martin Wicki wird mit einem eigenen Applaus für die Wiederwahl als Co-Präsident bestätigt und die neuen Co-Präsidenten werden einstimmig gewählt.

Ruth Dahinden (Aktuar) und Daniela Emmenegger (Kassier) stellen sich für ein weiteres Jahr zu Verfügung und werden mit einem grossen Applaus bestätigt.

6. Jahresprogramm

Das neue Vereinsjahr verspricht wiederum viele interessante Aktivitäten.

11.11.17	Fasnachtseröffnung
03.02.18	Guuggertreffen 25-Jahr Jubiläum „Letz Fetz“
08.02.18	Schmudo
09.02.18	Ruuggernight
10.02.18	Kinderfasnacht
11.02.18	Fasnachtssonntag mit Umzug und diversen Festbeizli
12.02.18	Fasnachtsmontag
13.02.18	Uslumpete
29.09.18	Alpabfahrt
31.10.18	GV Fasnachtsgesellschaft

In diesem Jahr werden die 4 Jubiläen gefeiert.

Jordan	50 Jahre
Schüpfher Guuger	45 Jahre
Fläckler	40 Jahre
Ämmeruugger	35 Jahre

7. Verschiedenes

In diesem Traktandum wurde der unermüdliche, grosse Einsatz der verschiedenen Untergruppen und die Vorstandsarbeit verdankt. Die Mitglieder würdigten dies mit einem Applaus.

Die Generalversammlung konnte um 21.28 Uhr geschlossen werden.